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Frage in der Fragestunde des Abgeordneten Alexander Tassis (AfD) 

 

„Frauenhäuser in Bremen und Bremerhaven“ 

 

Ich frage den Senat: 

 

1. Wie hoch ist in den Jahren 2007, 2012 und 2017 die Gesamtzahl von Frauen mit Migrations-

hintergund, derjenigen mit deutscher Staatsbürgerschaft, von ausländischen Frauen, von Mus-

liminnen und Christinnen in den Frauenhäusern Bremen und Bremerhavens (bitte getrennt auf-

schlüsseln) gewesen und welche Gründe gab es 2017 für das Aufsuchen der Einrichtungen? 

(Bitte nach den fünf genannten Besucherinnengruppen aufschlüsseln.)   

2. Inwiefern sind die Frauenhäuser seit 2007 in die Asylproblematik eingebunden (welche Leis-

tungen erbringen sie in diesem Bereich durch verordnete Aufnahmen usw.) und inwiefern sind 

sie von der Asylproblematik betroffen (wirkt sich die Flüchtlingskrise seit 2015 auf die Bele-

gungszahlen aus und wenn ja, aus welchen Gründen)? 

 

 

 

Alexander Tassis, Einzelabgeordneter AfD  
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